

おおば地区

公民館だより

令和2年7月号

経済優先で再び新型コロナウイルス感染者が急増しています

一旦、収束したかに見えた新型コロナウイルス感染者は再び増加に転じて、いまでは1日に600人を超え、全国各地に広がりつつあります。その様な中、7月22日より「GO-TO トラベル」が始まります。都会からたくさんの観光客が来てくれるのは嬉しい事ですが、何か釈然としないのは私だけではないと思います。

おおば地区公民館も6月より通常活動をしておりますが、いまコロナ感染者が大きく急増しているのには大変困惑しています。

先日、新温泉町文化協会も理事会に於いて、計画事業のほとんどを中止しましたし、もしこれから先、この地にコロナ感染者でも発生したらと思うと大変怖い思いの毎日です。

もうすぐお盆です。お盆にはたくさんの帰省客も有ります。どうか皆様、「新しい生活様式」を徹底して、コロナに感染しないよう気を付けて生活をしましょう。

7月初めに、また九州で大豪雨災害が発生しました。70人を超える犠牲者がでてしまいました。今だ後かたづけさえ、ままならない多くの方々と、たくさんの犠牲者の御霊に、心より哀悼と痛恨のお悔やみを申し上げます。

公民館長 小谷 明

7月 公民館活動報告

書道教室

7月11日(土)
参加者は10人
マスクをして間をとって



7月25日(土)
予定です

和紙ちぎり絵教室

7月1日(水)
参加者は5人
マスクをして間をとって



7月15日(水)
参加者は5人

メディカル・ヨガ教室(第1教室)

7月8日(水)
参加者は8人
換気と人と人の間は
十分です



7月22日(水)
予定です

メディカル・ヨガ教室(第2教室)

7月9日(木)
参加者は10人
換気と人と人の間は
十分です
7月23日(木)
予定です



オカリナグループ(Love グース)

7月14日(火)
参加者は5人
練習中はマスクなし
換気と間は良



7月28日(火)
予定です

カラオケ教室

7月16日(木)
参加者は12人
ふれあいセンター内
の障子は全て外して
換気には十分気を付
毛ています



* 活動に於いては3蜜を十分に気を付けています

8月の		公民館事業計画	
書道教室		和紙ちぎり絵教室	
期日	8月8日(土)、22日(土)	期日	8月5日(水)、19日(水)
時間	午前 9:00～	時間	午後 1:00～
場所	浜坂南小学校	場所	三谷コミュニティーセンター
メディカル・ヨガ教室(第1教室)		メディカル・ヨガ教室(第2教室)	
期日	8月12日(水)、26日(水)	期日	8月6日(水)、27日(水)
時間	午後 7:30～	時間	午後 7:30～
場所	新市ふれあいセンター	場所	浜坂南小学校
オカリナグループ(Love グース)		カラオケ教室	
期日	8月4日(火)、25日(火)	期日	8月 20日(木)
時間	午後 7:30～	時間	午後 7:30～
場所	三谷コミュニティーセンター	場所	二日市ふれあいセンター

令和2年度 差別をなくし人権文化をすすめる町民運動

8月推進強調月間の大庭地区人権学習会の開催に参加して下さい

期日 令和2年 8月 18日(火)
 時間 午後 7:30～8:40
 場所 浜坂南小学校 2階 ふれあいルーム
 講師 秋山 次彦 指導員 (浜坂南小学校 校長先生)

- (1) 人権啓発ビデオ
(サラーマット ～あなたの言葉で～)
- (2) お話 (30分程度)

今年のドラマは、外国人の人権についてです。訪日外国人の増加や外国人と接する機会が増え、職場や地域で、共に生きる時代です。言葉・文化・言語・習慣などの「違い」や「偏見」から外国人が増えることに違和感を感じる人も少なくありません。異なる文化を持つ人たちと共に未来を作り、新しい存在として、尊重し互いに高め合っていく。そんな多文化共生社会の実現をめざす人権啓発ドラマです。



昨年もたくさんの皆様に参加しています

新温泉町文化協会からのお知らせ
 9月27日(日)に開催予定でした
 「観月芸能のつどい」は新型コロナの為
 中止となりました。

会員の皆様が平素から一生懸命に練習をされているのに新型コロナの為に中止を余儀なくされ非常に残念に思います。
 新温泉町文化協会 会長 小谷 明



昨年の観月芸能のつどいの様子です

|

—